

屋上lunch

そう言えば...去年も下校前に登れば"大文字で眺められる屋上でお弁当を食べ下校か..."と思ひ出し、今年も屋上へ行くことをしました。玄関のベンチを4台持ててあり、大きなブルーシートを屋上に敷いて、それやかに秋風を感じてのお屋上lunch。とにかくよく喋る。そして食べるのが早い!! お家のお弁当と/or特別、屋上と/or特別、緑組と/or特別...いろいろな「特別」。子ども達を笑顔にし、あつ! という間の屋上lunch timeとなりました。「次は100回全員出席の時に、Tさんか特別したい!!」という子ども達...さてどんな特別にしちゃかな? うれしい特別なら何度でも!!

しゃかりいてきたよ!? ホールに机を並べようと、緑組の子たちにはせりあつた。各々が机をどう並べたいのか想いがあつて、机と共にウロウロしてから決めてもよい...こうでもないと、まとまらない状況。そーへ...誰が並べたい? 並び方決めるし集めて!! と放課後登場。その言葉に子ども達が集まり、「はい、じゃんけんして!」とじゃんけんスタート。そして一人の子が遅れてると、「じゃあ〇〇ちゃんの通りに並べよ!」「はい!!」とそこから机が1列にきれいに並びました。その後に「しゃかりいてきたよ」と...。この嬉しい、水曜日のJumpingの時にもありました。藤原先生の仰ると、放課後の取り組みにしゃかりと目を向け、次にすべきことの準備がされている...うん...やっと成長している!! (しゃかりいてきたよ!)もちろん、いつでもどこでも! とはいひながら、一人の時だけではなく集団として成長し合う姿に、1年生を感じます。歩くときは骨折もしないか心配と歩けるようにになりました。

皆さ、ご迷惑、ご配をお掛けし又お詫び下さいましてありがとうございます。

あかぐみ

だより No.15

☆準備しています☆

感謝祭に向けての取り組みを始めました。劇場公演・リズムバンドを緑組さんと合同でご披露致します。そして、担任の組方が役や楽器が決まりました。ただし、舞台衣装はまだ決まっていません。今週も準備や片付けを含めて、自分からいい感じでいたお役に責任をもって取り組んで欲しいなと思っています。もちろん新しいことでドキドキする時は元気な緑組さんを見ながら、お祝いをさせてもらいます。今週は、積極的に準備スタートです。当日をお楽しみにして下さい。

急に気温が下がり「寒いね」と声をかけ合うようになります。けれど週末はあたたかく、今週も気温が高い日が多くなります。11月半ば、今年も残り2ヶ月あります! 元気に過ごしながら、もううれしいな~! かんこ~! あいにくの雨で、大文字登山が中止となる。しかし、それでも今日は5日に幼稚園へ登園するなり「お母さんのお弁当!」「もう食べないよ」と、おうちお弁当にじっと座らされてしましました。待ちきれなくて10時から「お腹空いた~」と、いたたいていますと「は、や~! 落ちそうなくらいの弁当だよ!」「あ! 同じ! 入ってるよ!」見て見て~! これはね...とおもしろいよ~! 子どものおもいをうながす! まさに「うなぎ」でした。そして、11月1日は50回目の全員出席を迎えていた。担任さん! 当日に約束していた「乾杯」をしてびれたりで今日だけ...と、「50回目の全員出席おめでとう! かんこ~!」コップとコップを力強くぶつけ、が祝いました。⑩ 沢山顔を合わせられること、嬉しい。感謝です! 100回目を目指します!!!

かほちゃん(1) 突然現れたコロンとして1玉のかほちゃん! 目をつむってようほ手で触って重さや形を感じます。そして、目を開けて見て...私の「半分にサクッと切ると、かほちゃんの腹が! 重いですね。色は黄色? 黄色に近いかな? と判断すると、よく観察して絵に描きました。しかも中身までクリンクリンで塗りこみドシリとしてかほちゃんになりました。

みどりくみだより

急な気温の変化にも負けず、緑組は元気一杯です。お家の方のご協力もあって、本日、欠席のみ友達がおらず、100回目の全員出席です!! 本当に丈夫な元気な子ども達です。11月も元気いき!

Skipできます!!

ようやく私の在籍についていたサポートもとれて、skipもできるようになりました。先生、いつもお世話になります! といふ配を掛け事などをチェックされ、サポートをなぞて嬉しい子ども達のお陰で、優しい子ども達のお陰で歩くときは骨折もしないか心配をお掛けし又お詫び下さいまして

「こんぶん ジボウたへいこんぶん じんぶん じはうたへいこんぶん」 11月は、花組エモ感謝祭の劇場公演と緑組とリズムバンドの配役が決定し、練習をスタートしました。もう何の公演にでもあります。み子エモ感謝祭はみ家の花を沢山いらっしゃると思います。リズムバンドも同様に、いよいよ準備が決定しました。

中には、やりたがて楽器が出来なかた...というお友だちもあります。楽器の数には限りがあります。全員がトライアル!! みんなが大歓迎! とは言ません。そして、夏の音乐会で演奏にて楽器は何だったか...も思ひ出でて、考えました。いつも思い通りにはならない...自分だけのリズムバンドではあります。例え、幼い3・4歳の花組なんて立派な全国、小さな社会です。人(み子)のことを考えて、考えられるように思ひ出でます。沢山の「ありがとう」に向こう合ひながら、丁寧に感謝祭に向かってやると思います。感謝祭について、何がこれまで点々と質問でござります。いつもお手伝い下さい。わざと秋が洋子であります。どうぞ(年相)管理に今度、気合いで健闘第一で!! いざけり。

(今年は良いお天気であります! 町内で御挨拶り出掛けた今宵神社は、町内にいた五三の子供達が沢山お見かけされました。ありがとうございます! おはなし日を取って、一人でも多くおしゃべりを楽しめます。感謝祭では、初めてお祝いし、子ども達の成長と頑張ったアドバイスを送りました。またお手伝いして下さい!!)

花組公演のどちらかの曲目を、双子の男の子の、みゆくんを演奏はよろしく!! 好いNEWSを! さて、向か、お3人の先生は、マイアの全国でです! 何よりも、おはなし!! それはお祝いと感謝、おやきをあげたいと思ひます。みんなで遊ぼう!!

アレアレクラスだより

線路は続くほどここまで~

電車が大好き「お友だちが乗るアレアレクラス、新しいお友だちも線路とつなげていると涙が止まり、電車を走らせ楽しもうに遊んでいます。

線路をつなげていると、アレアの「アーハー」が合います。応急処置でテープで止めてつなげることがあります。それを見ていた〇〇ちゃんと〇〇ちゃん。このことをしゃべりと覚えていて、この間、つながらず困っている子と「せんせー! テープで止めたら」とひと言!! その言葉とほぼ同時にもう1人が「どうぞねテープを持って来て私に渡してくれたのです。これでどうぞ」と言わんばなしに「はい」と!! 小さくても色々なことをよく見ていて、困ったことがあれば「はんとかしようとするアレアレちゃんたち!! おはらしいです。

絵本大好き!!

子どもたちは毎日 おもちゃとおもてあそびた後、自分の好きな絵本を持って来て見ています。自由遊びの時に多く見ています。好きな絵本を2冊借りて帰らせるので、ぜひ貸して下さい。

